

POLSEK

Kapolsek Susukan Bertaziah kepada Warga yang Meninggal Dunia di Desa Susukan

Agus Subekti - CIREBON.POLSEK.ID

May 24, 2023 - 15:17



KAB. CIREBON - Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN bersama Kanit Binmas Aiptu Eko Hapsoro melaksanakan sambang warga Bertaziah warga desa Susukan yang meninggal dunia. Sebagai Kapolsek yang sudah dekat dengan warga sangat berarti dengan kehadiran Polisi di segala bentuk kegiatan. Rabu (24 /05 / 2023)

Pada kegiatan sambang warga tersebut, Kapolsek memberikan himbauan tentang Kamtibmas, memasuki tahun politik agar masyarakat tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi dengan berita yang beredar di medsos, tetapi kita harus menyikapi dengan bijak sehingga tidak terjadi benturan ataupun gesekan antara warga dengan warga yang lainnya karena beda pendapat dan pilihan.

Hendaknya dengan perbedaan tersebut agar tetap menjaga persatuan dan kesatuan NKRI, dimana negara kita adalah Demokrasi, disamping itu juga Kapolsek menghimbau agar warganya terutama anak-anak muda tidak ada yg terlibat narkoba dan geng motor, untuk mencegah gangguan kamtibmas agar siskamling diaktifkan kembali sehingga keamanan dan ketertiban di masyarakat bisa tercapai dengan baik, sebab tanpa adanya partisipasi dari masyarakat maka Kamtibmas tidak bisa berjalan dengan baik, Karena Kamtibmas adalah tanggung jawab kita semua sehingga perlu adanya sinegritas di setiap lini untuk membentuk suatu wilayah yang aman.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H melalui Kapolsek Susukan AKP RINDUWAN menyampaikan bahwa, Kita semua akan mengalami hal yang sama, Siapa yang hidup nanti akan meninggal dunia menghadap Allah SWT. Maka dari itu marilah kita melaksanakan tugas dengan Ikhlas semoga semua yang kita lakukan adalah ladang Ibadah buat kita semua. Dengan kehadiran Polisi akan memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga sehingga kondusifitas tetap dapat dijaga dengan baik. Serta akan menambah kepercayaan masyarakat terhadap Polri dan makin dicintai rakyatnya.

Agus